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GAP

UTILE
DE GARDE

n Samu
Composer le 15.

n Maternité
Tél. 04 92 40 61 14.

n Maison médicale
Ouverture de 8 heures
à minuit – 3, rue Maurice
Garnier.
Tél. 04 92 52 28 15.

n Dentiste
Tél. 04 92 51 94 94.

n Pharmacie
Galipe – 3 av.
Commandant Dumont.
Tél. 04 92 51 06 43.

n Commissariat de police
Composer le 17.

n Sapeurspompiers
Tél : 18 ou 112.

LOISIRS
n Stade de glace Alp’Arena
Tél. 04 92 53 26 90.
 Patinoire sportive :
ouverture au public
mercredi, samedi et
dimanche de 14 à 17 h ;
vendredi et samedi
nocturende 21 à 23 h.

 Patinoire ludique :
ouverture au public
lundi, mardi, jeudi de 12 à
14 h et de 18 h 15 à 21 h 15 ;
mercredi de 9 à 12h,
de 14 à 17 h et de 18 h 15
à 21 h 15 ; vendredi de 12
à 14 h ; samedi de 9 à 12 h
et de 14 à 17 h ; dimanche
de 9 à 12 h et de 14 à 17 h ;
nocturne vendredi
et samedi de 21 à 23 h.

n Stade nautique
de Fontreyne
Tél 04 92 51 14 99.
Ouverture tous les jours
sauf les jours fériés.
Lundi, mercredi et samedi
de 14 à 18 h.
Mardi et vendredi
de 19 h 30 à 22 h.
Jeudi de 17 h à 19 h 30.
Dimanche de 9 h à 12 h.

n Médiathèque municipale
137, bd GeorgesPompidou.
Tél. 04 92 53 26 73.
Mardi, jeudi et vendredi :
13 h 30 – 18 h.
Mercredi, samedi :
10 h  18 h.

n Musée muséum
départemental
Avenue MaréchalFoch
Tél.04 92 51 01 58.
Fermeture jusqu’en mai.

POUR NOUS JOINDRE
Le Dauphiné Libéré, 1 avenue JeanJaurès,

CS16004, 05001 Gap Cedex.
Le centre départemental de Gap est ouvert du lundi

au vendredi, de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h.
Téléphone : 04 92 51 21 46. Télécopie : 04 92 51 83 83.

Courriel : LDLcentregap@ledauphine.com

AGENDA
AUJOURD’HUI
RELIGION

n Église réformée :
fête de Noël
Avec les enfants,
au Temple, à 10 h 30,
culte unique, suivi
d’un repas et du spectacle
des enfants au CMCL.

PLUS TARD
SPECTACLE

n “Princesse Sarah”

À l’Alp’Arena, mercredi
19 décembre à 17 heures,
spectacle sur glace
présenté par la troupe
“Rêves de glace”, en
présence de Sarah Abitbol.

SANTÉ
n Don du sang
Collecte, salle du rez
dechaussée du conseil
général, mercredi
19 décembre
de 7 h 30 à 13 h 30.

MUSIQUE
n La chorale Guillaume
Farel chante Noël
Place JeanMarcellin,
samedi 22 décembre
à 16 h 30.

POLITIQUE Le conseil municipal a débattu des orientations budgétaires pour 2013

Intercommunalité, personnel
et hirondelle introuvable

L’
opposition a bien in
sisté sur le calendrier
inhabituel de ce dé
bat d’orientation
budgétaire pour

2013,quis’est tenulorsducon
seil municipal de vendredi
soir, alors qu’il était discuté en
février ces dernières années.
Mais JeanClaude Eyraud
(Gauche) comme JeanPierre
Jaubert (PS) avaient bien tra
vaillé le sujet.

M. Eyraud souhaite que
« l’augmentation de l’épargne
brute ne se fasse pas au détri
ment des salariés » et que
« l’accent soit mis sur le per
sonnel en 2013 » après avoir
évoqué « le départ de cadres
de direction », « plusieurs té
mo ignages accab lan t s
d’agents »,des« tauxd’absen
téisme élevés ». M. Jaubert
enfonce le clou : « Un tract dif
fusé par l’intersyndicale au
personnel met l’accent sur
l’absence de dialogue avec les
élus. Vous aviez annoncé la
venue d’un psychologue. L’hi
rondelle ne fait pas le prin
temps, mais surtout, elle n’est
pasarrivée.Auserviceculture,
des cadres s’en vont. Pourquoi
une telle hémorragie ? »

« Dans une collectivité com
me la nôtre, il y a forcément
des gens de passage, réplique
Roger Didier, car des opportu
nités se présentent à eux. Ils
sont jeunes et ont de l’ambi
tion. Notre directeur de la mé
diathèque veut réintégrer la
ville où il a passé une partie de
sa jeunesse. Il est appelé à un
grand avenir et je lui souhaite
bonnechance.Certainscadres
ont choisi de rester, car ils s’y
sentent bien, ont fondé une fa
mille… Vous vous trompez
quand vous parlez de mauvai
se ambiance. Vous manquez
d’arguments, de carburant et
je vous comprends. Comment
critiquer notre action qui est
tellementbonneetefficace ? ».
Il ajoute : « Il nous faut un psy
chologue du travail et non pas

clinicien. Si vous en connais
sez un, faitesle venir ! ».

« Est-ce l’ensemble
des élus haut-alpins
qui est mauvais ? »

L’opposition a aussi pointé
du doigt « l’échec » de la com
munauté d’agglomération,
« en partie de votre responsa
bilité », et demande « un délai
supplémentaire pour relancer
le dialogue et la négociation ».

« Regardez ce qui se passe
danstout ledépartement, s’ex
clame le maire. Y atil un pro
jet qui a pu se faire ? Estce
l’ensemble des élus hautal
pinsquiestmauvais ?Lemaire
de Gap n’a aucune responsa
bilité dans cette affaire ! »

Côté investissements, Jean
Claude Eyraud insiste sur « la
rénovation des vieux équipe
ments et l’entretien courant du
patrimoine » tandis que Jean
Pierre Jaubert se demande où

en sont « l’aménagement du
quartierdelaGare, l’écoquar
tier, la salle et le mur d’escala
de ». Au sujet de Vapincum,
Roger Didier répondra que
« ce n’est pas une opération de
la ville de Gap. Le promoteur
n’a pas les réservations qu’il
attendait et ne peut pas com
mencer les travaux. Mais on a
un beau projet aux Silos, qui
fait aussi partie du quartier de
la Gare ! »

Marie-France BATARD

Un représentant d’Eau secours Gapençais, qui prône un retour à la régie municipale pour la gestion de l’eau, a pu
s’exprimer devant le conseil municipal, vendredi soir.

REPÈRES
IMPÔTS : OBJECTIF 0 %
n La Ville se fixe pour objectif
de ne pas augmenter la
fiscalité en 2013. Elle annonce
aussi une baisse de la facture
de l’eau, quel que soit le choix
de gestion retenu : régie ou
délégation de service public.

LES INVESTISSEMENTS
n La rénovation de la piscine :
restructuration des plages,
des bassins, traitement
de l’eau et de l’air, isolation,
toit et énergies renouvelables
pour le chauffage.
- La poursuite du jardin
Bernard Givaudan.
- L’installation de l’office de
tourisme place Jean-Marcellin.
- La poursuite de la rénovation
de la zone piétonne.
- Le parking de la
Commanderie :
« Nous attendons ce que diront
l’archéologue et
l’anthropologue. Si un parking
n’est pas possible en ce lieu,
nous travaillons à une autre
opportunité », a annoncé
le maire.
- Le programme
d’aménagement qualitatif
dans les quartiers : des jardins
familiaux, trois city-stades,
une maison de quartier
à Fontreyne.
- La poursuite de la liaison
cyclable Micropolis-Tokoro.
- La participation à la rocade :
le maire a annoncé que la
Dreal (Direction régionale
de l’environnement,
de l’aménagement et du
logement) « n’a pas été
capable de nous dire si une
participation sera demandée
à la Ville en 2013 ».

AUTRES ORIENTATIONS
n Maîtriser les charges
et les dépenses de personnel.
- Maintenir un haut niveau
de service à la population
(qualité de vie et solidarité).
- Poursuivre le
désendettement de la Ville :
l’encours de la dette a déjà
diminué de 12 % depuis 2009.

POLITIQUE L’ombre de 2014
n JeanPierre Jaubert (PS)
n’a pas caché sa surprise
quant à la tenue du débat
d’orientation budgétaire
vendredi soir, au conseil
municipal : « Un débat en fin
d’année ? Ca n’était plus arrivé
depuis 2009. Pourquoi avez
vous fait marche arrière ?
Voilàmes explications : peut
être estce l’annonce proche
de la fin dumonde,mais j’en
doute. Je dirais plutôt qu’en

maintenant le débat
d’orientation budgétaire et le
vote du budget primitif début
2014, il y aurait eu télescopage
avec la campagne des
municipales. Vous avez
anticipé. Fin 2013, on tient
encore toutes ses troupes, en
2014, des conseillers s’en iront,
d’autres s’émanciperont. »
Plus loin, le conseiller
d’opposition s’étonnera que le
document ne présente « rien

sur la vie économique » :
« Estce l’annonce d’une
liste 100%UMP conduite par
Pierre Vollaire qui justifie cette
absence ? ». Lemaire, Roger
Didier, a savouré sa réponse,
clin d’œil au candidat Sarkozy,
en 2007 : « En 2014,
M. Jaubert, on pourra voter le
budget après les élections. Je
ne pense pas auxmunicipales
enme rasant, ni lematin, ni au
cours de la journée. »

MÉDIATHÈQUE
Hommage
n Tous lesélusontencensé le
directeurde lamédiathèque,
AlexandreMoreigne, sur le
départ.« En2010,oncomptabi
lisait89000entrées ;en2012,
suronzemois,onestà 135000.
Lesprêtssontpassésde
164000en2010à200000
cetteannée»,s’est félicitéRoger
Didier.MM.EyraudetJaubert
ontsaluéson«excellent travail».

Unemotion discutée
pour la poursuite de l’A51

L e maire a fait voter une
motion pour l’achève

ment de l’A51 entre Gap et
Grenoble, alors que « plu
sieurs événements favora
bles convergents interve
nus ces derniers mois sont
à même de relancer sérieu
sement le projet ».

JeanClaude Eyraud
(Gauche) a voté contre :
« Notre réseau routier est
dans un état pitoyable car
on attend le Messie de
l’A51. La priorité est de
rénover les réseaux ».

JeanPierre Jaubert (PS)
e s t d u m ê m e a v i s :
« Quand François Hollan
de a pris cet engagement,
il a oublié de consulter les
militants PS hautalpins.
En 2011, les militants ont
proposé un projet pour le
dépar tement où nous
avons abordé les problè
mes des routes. Karine

Berger était la première fé
dérale du PS et elle a cau
tionné ce projet. Plutôt que
de poursuivre une chimère
inaccessible, il faut mettre
l’État devant ses responsa
bilités et réaliser le tunnel
sous le Montgenèvre, ré
nover la RD 1075, une rou
te rapide entre la vallée de
l’Avance et La Rochette,
demander l’amélioration
de la RN 85 et de financer
la totalité de la rocade ».

Danielle LangeMallet
(PS) était d’accord pour vo
ter cette motion à condition
que soit retirée la mention
sur le financement intégral
du projet par deux grandes
soc ié tés d ’autoroutes .
« Après la réunion de lundi
à l’Assemblée nationale,
nous avons appelé Karine
Berger. Ces sociétés ont dit
qu’elles ne financeraient
pas la totalité du projet. »

Le maire a supprimé le pa
ragraphe en question.

La motion a donc été vo
tée, mais pas à l’unanimité.

M.-F.B.

Si la majorité a été unanime sur
l’A51, l’opposition s’est montrée
divisée. Archives Le DL/VIRGILE

Eau : Véolia ou régie ?
Lamunicipalité hésite

R oger Didier avait averti
qu’il ne commenterait pas

ce qui allait être dit par la
suite par Eau secours Gapen
çais, au sujet du prix de l’eau :
« Nous sommes en pleine né
gociation sur le sujet et en
plein travail sur ce que vous
souhaitez pour Gap ». En
préambule du conseil, l’asso
ciation s’est félicitée de la ré
duction de la facture d’eau
l’année prochaine et « nous

pensons avec fierté avoir lar
gement contribué à cette si
tuation en mettant en lumière
la redevance exorbitante et
illégale prélevée chaque an
née sur l’usager ». Elle se dit
convaincue « que vous pour
riez réduire le prix de l’eau
encore de 25 % si vous accep
tiez de confier à vos services
la gestion de la distribution
d’eau potable », à l’image de
ce qu’a fait la commune de

Neufchâteau qui a « osé “re
mercier” la société Véolia ».

JeanClaude Eyraud par
tage cette vision, de même
que JeanPierre Jaubert car
« les vrais actionnaires doi
vent être les Gapençais ». Le 
maire a simplement répon
du : « Les choses avancent,
nous sommes dans les temps.
Je vous ferai une proposition
en février ».

o


